

2020年 訓練生便り 第1号

2020年5月

1. オンラインの形での全時間訓練

ハレルヤ！ 東京全時間訓練生です。3月30日からオンラインの形で訓練が開始されました。起床から就寝まで訓練のスケジュールに沿って生活しながら、訓練生が日本各地で召会生活をして兄弟姉妹と組み合わせられることができる環境には多くの実際的な学びがあることを感謝します。訓練生は共同生活ができないという制限の中でも、パートナーやチームで多くの祈りを積み上げ、交わりを持つことで、互いに励まし顧み合っています。兄弟姉妹の祈りによる多くの支えに感謝します。

創世記17章1節は言います、「...わたしはすべてに十分な神である」。わたしたちが信じる神は、すべてに十分な大能の神です。神は恵みの源であり、神聖な存在の豊富をもって供給しておられます。「青年の訓練」というクラスの中で、この御言葉が語られました。制限された環境の中にあっても、すべてに十分な神からの供給は減ることも途絶えることも決してありません。また豊かな供給を受けるだけでなく、それを流し出す機会もあります。週6時間オンライン福音があり、月2回程度オンライン上で訓練生が主催する若者の集会を行なっています。享受した神を流し出すことによって、日々バイタルにされていることを主に感謝します！



訓練生が主催する若者の集会の様子

2. 短期訓練に参加した証：「主を享受できる最高の時間」

短い期間でしたが訓練に預かれたことを主に感謝します！主を享受できる最高の時間でした。私が訓練を受けて1番享受したところは「キリストを享受することの二つの面」です。それはいつでもどこでもキリストを享受することができる普通の面と、神の選ばれた場所、召会でキリストを享受することができる特別な面です。キリストの最高の部分は1人では享受することができません。私たちは召会生活の中でのみキリストの最高の部分を享受することができます。もっと多くの時間を召会生活の中で過ごし、キリストの最高の部分を享受することができますように。もちろん私生活の中でも主に向きを変え主を享受することができますように。ハレルヤ！（奈良、K兄弟）

3. 短期訓練のオンラインでの参加を継続して募集中

今回の緊急事態宣言期間に、主から時間を与えられて短期訓練に参加している兄弟姉妹が多くの祝福にあずかっています。この環境がいつまで続くかわかりませんが、この時期だけはオンラインで短期訓練を味わえますので、機会を捕らえてぜひお試しください。共にキリストを獲得しましょう。

4. 祈りの負担

- ①全時間訓練を通して、すべての若者と諸召会が祝福と益を受けるように。
- ②2021年度に、12名の新入生が与えられるように。